



London 2012: Star-Fechterin Britta Heidemann und Paralympics-Teilnehmer werben für Paralympische Spiele

London 2012: Star-Fechterin Britta Heidemann und Paralympics-Teilnehmer werben für Paralympische Spiele
Olympiasiegerin und Jugendliche trainierten mit den paralympischen Athleten Mareike Adermann, Annika Zeyen und Holger Nikelis Leistungstark trotz Handicap - Telekom-Initiative "Neue Sporterfahrung" vermittelt Gefühl für die Lebenssituation behinderter Menschen
Olympics meets Paralympics: Wenige Tage vor dem Beginn der Paralympics 2012 (29.08.-9.09.) warb die frisch gekürte Silbermedaillen-Gewinnerin Britta Heidemann gemeinsam mit paralympischen Spitzensportlern für die Wettkämpfe in London und die dort gezeigten Leistungen. Die deutsche Vorzeigefechterin nahm im Rahmen der Telekom-Initiative "Neue Sporterfahrung" gemeinsam mit Schülern an einem paralympischen Trainingstag in Köln teil. Angeleitet wurden Heidemann und die Jugendlichen von den Medaillen-Anwärterinnen im Rollstuhl-Basketball Mareike Adermann und Annika Zeyen sowie von Holger Nikelis, dem amtierenden Weltmeister im Rollstuhltischtennis.
"Fechten erfordert ein perfektes Zusammenspiel aller Sinne", sagte Britta Heidemann. "Auf welchem Niveau Mareike, Annika und Holger ihre Sportarten trotz Einschränkung betreiben, das ist unglaublich." Mit Blick auf die am 29. August beginnenden Spiele wünschte die Olympiasiegerin von Peking 2008 allen paralympischen Athleten erfolgreiche Wettkämpfe. "Auch in meinem Verein hat der Behindertensport einen sehr hohen Stellenwert. Vom TSV Bayer 04 Leverkusen sind 19 Sportler in London am Start." Adermann, Zeyen und Nikelis vertreten Deutschland ebenfalls bei den Paralympics 2012 und engagieren sich auch abseits des Leistungssports als Vorbilder für mehr Respekt zwischen Menschen mit und ohne Behinderungen. "Die Jugendlichen erfahren auf spielerische Weise, wie schwierig es ist, sich mit einem Handicap durchs Leben zu bewegen", sagte Mareike Adermann, die aktuell in den USA für die Collegemanschaft der University of Wisconsin spielt. "Durch unser Training sensibilisieren wir sie für die Situation behinderter Menschen und fördern ein tolerantes Miteinander." Die beiden Basketballerinnen, deren Team in London zu den Medaillen-Anwärtern gehört, zeigten beim Projekttag ihre Vorfreude auf das paralympische Turnier. Annika Zeyen, die ebenfalls in den USA für die University of Alabama auf Korbjagd geht: "Die Spiele in London sind das absolute Highlight unserer Karriere. Wir werden auf dem Platz alles geben und hoffentlich am Ende eine Medaille mit nach Hause bringen." Ähnlich zuversichtlich fährt Holger Nikelis nach London. Der amtierende Weltmeister im Rollstuhltischtennis, der als Favorit nach Gold greift, möchte durch sein Engagement bei der "Neuen Sporterfahrung" vor allem Vorurteile abbauen. "Sportlicher Erfolg ist für mich in doppelter Hinsicht wichtig: Ein gutes Abschneiden bei den Paralympics ist der Lohn für hartes Training. Und ich kann deutlich machen, dass körperlich beeinträchtigte Menschen zu Höchstleistungen fähig sind." Nicht nur Lehrer und Schüler zeigten sich im Anschluss an den Projekttag von den Fähigkeiten der drei Paralympics-Teilnehmer beeindruckt. Auch Britta Heidemann war angetan: "Wer selbst einmal versucht hat, in einem Rollstuhl Basketball oder Tischtennis zu spielen, der begreift, was die Sportler auf dem Spielfeld vollbringen." Fairness, Respekt und Toleranz bei jungen Menschen zu fördern, ist das Ziel der "Neuen Sporterfahrung". In Kooperation mit dem Deutschen Behindertensportverband veranstaltet die Telekom jährlich an rund 150 weiterführenden Schulen entsprechende Projekttage mit Rollstuhl-Basketball und Blindenfußball. Seit dem Start der Initiative im Oktober 2009 haben bundesweit bereits mehr als 50.000 Jugendliche mit großer Leidenschaft teilgenommen. Der heutige Projekttag fand an der Integrierten Gesamtschule in Köln-Holweide statt.
Über die Deutsche Telekom
Die Deutsche Telekom ist mit fast 130 Millionen Mobilfunkkunden sowie 33 Millionen Festnetz- und über 17 Millionen Breitbandanschlüssen eines der führenden integrierten Telekommunikationsunternehmen weltweit (Stand 30. Juni 2012). Der Konzern bietet Produkte und Dienstleistungen aus den Bereichen Festnetz, Mobilfunk, Internet und IPTV für Privatkunden sowie ICT-Lösungen für Groß- und Geschäftskunden. Die Deutsche Telekom ist in rund 50 Ländern vertreten und beschäftigt weltweit über 233.000 Mitarbeiter. Im Geschäftsjahr 2011 erzielte der Konzern einen Umsatz von 58,7 Milliarden Euro, davon wurde mehr als die Hälfte außerhalb Deutschlands erwirtschaftet (Stand 31. Dezember 2011).
Sportsponsoring bei der Deutschen Telekom
Die Deutsche Telekom ist seit vielen Jahren ein kompetenter Partner des Sports und unterstützt Sportler, Verbände, Vereine und Veranstaltungen mit ihrem Telekommunikations-Know-how. Business orientierte Partnerschaften und Engagements im Fußball (DFB-Nationalmannschaft und FC Bayern München) bilden den Fokus der Sponsoring-Aktivitäten. Ferner berücksichtigt die Telekom verstärkt gesellschaftliche Aspekte des Sports und fördert olympische und paralympische Athleten sowie Breiten- und Schulsportprojekte. Partnerschaften mit dem Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB), dem Deutschen Behindertensportverband (DBS) und der Stiftung Deutsche Sporthilfe unterstreichen dies. Mit den Engagements bei den Telekom Baskets Bonn und dem Bonn-Marathon unterstreicht der Telekommunikationskonzern seine Verbundenheit mit der Stadt Bonn und der Region. Weitere Informationen unter www.telekom.com/sponsoring.
Kontakt: Deutsche Telekom AG
Friedrich-Ebert-Allee 140
53113 Bonn
Deutschland
Telefon: 0228 - 181 49 49
Telefax: +49 (0228) 181-8872
Mail: presse@telekom.de
URL: <http://www.telekom.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=505503 width="1" height="1">

Pressekontakt

Deutsche Telekom AG

53113 Bonn

telekom.de
presse@telekom.de

Firmenkontakt

Deutsche Telekom AG

53113 Bonn

telekom.de
presse@telekom.de

Die Deutsche Telekom AG setzt als eines der weltweit führenden Dienstleistungs-Unternehmen der Telekommunikations- und Informationstechnologie-Branche international Maßstäbe. Im Mittelpunkt aller Aktivitäten steht der Nutzen für den Kunden. Das "T" soll weltweit als die Marke für Qualität, Effizienz und Innovation stehen. Egal ob Mobilfunk, Internet, Festnetz oder komplexe IT- und Telekommunikations-lösungen - die Deutsche Telekom bietet das gesamte Spektrum der modernen Telekommunikations- und Informationstechnologie aus einem Guss - für Millionen Privat- und Geschäftskunden weltweit. Als international ausgerichteter Konzern ist die Deutsche Telekom AG in etwa 50 Ländern rund um den Globus vertreten.

Mehr als ein Drittel der Umsätze im Geschäftsjahr 2004 wurde außerhalb Deutschlands erwirtschaftet. Der Konzern bekennt sich zum Leitbild der Nachhaltigkeit und legt seinem geschäftlichen Handeln sowohl wirtschaftliche als auch soziale und ökologische Kriterien zugrunde.